

Historique de Mazurka : d'hier à aujourd'hui



De tous temps, la Pologne a eu à se protéger contre les agressions des pays voisins. Les polonais ont gardé le souci de préserver une forte identité culturelle.

Ce sentiment était aussi au cœur des émigrants polonais à travers le monde, qui souhaitaient garder un lien fort avec leur terre d'origine.

A Montbéliard, le groupe Mazurka a été créé en 1972 dans la région de Montbéliard (25 200).

Qui sommes nous

Écrit par Administrator

Jeudi, 07 Janvier 2010 11:35 - Mis à jour Mercredi, 15 Septembre 2010 11:46

Ces jeunes danseurs et danseuses, pleins d'enthousiasme et de détermination, mirent en commun leurs compétences pour donner vie à cet ensemble et faire connaître le patrimoine traditionnel de la Pologne.

Vers 1930, une importante colonie Polonaise est venue travailler dans la région, en particulier aux forges d'Audincourt et aux usines d'Automobiles Peugeot de Sochaux.

L'ensemble MAZURKA a été créé sous l'impulsion d'enfants de la deuxième génération. Sa vocation culturelle a d'ailleurs été approuvée par la direction Départementale de la Jeunesse et des Sports (N°25-121). Le groupe s'est vu décerner par "Wspolnota Polska " la médaille d'argent pour son engagement à promouvoir la culture et les traditions Polonaises en France (Organisme Polonais qui supervise les actions culturelles des associations implantées à l'étranger, délégué par le ministère de la culture).

L'ensemble MAZURKA fait partie depuis 1972 de la Confédération Nationale des Groupes Folkloriques Français (Inter Fédération Nord-Est), reconnue d'utilité publique.

Le groupe est composé de quatre sections :

- groupe adulte,

Qui sommes nous

Écrit par Administrator

Jeudi, 07 Janvier 2010 11:35 - Mis à jour Mercredi, 15 Septembre 2010 11:46

- groupe enfants,
- orchestre et
- chorale.

